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紧扣紧扣新时代要求新时代要求 推动高质量推动高质量发展发展

3月20日下午，市委常委、
经开区党工委书记王强在科技
大厦会见协鑫集团董事长朱共
山一行，双方就协鑫拟新投资系
列项目及加快已有项目建设等
进行了深入洽商沟通，达成了广
泛共识。一致希望更快更高更
大范围拓展项目合作，同心协力
共赢新一轮发展。党工委副书
记、管委会主任邱成，协鑫集团
首席运营官王东、协鑫集团副总
裁田野、中能硅业董事长蒋文
武，经开区相关领导谢进才、姚

桂梅、戴雷等参加会见。
王强对朱共山一行来访

表示欢迎，诚挚感谢协鑫集团
一直以来的支持帮助，高度评
价协鑫集团在新兴产业发展、
产城融合、创新驱动等方面取
得的成就和经验，并简要介绍
了经开区经济社会发展情
况。他说，经开区作为淮海经
济区中心城市的国家级经开
区，必须提高站位、增强担当，
坚定信心、保持清醒，紧紧围
绕建设现代产业园区、奋力走

在高质量发展前列的目标及
市委、市政府重大决策部署，
急行军、强行军、苦行军，不断
提高在全市发展大局中的首
位度、贡献度，全力打造具有
较强产业竞争力、创新引领
力、功能承载力、集聚辐射力
和服务软实力的现代产业园
区。协鑫集团是全球领先的
光伏材料制造商及新能源开
发建设运营商，始终秉承科技
引领、创新驱动、协同发展、造
福社会的核心价值观，先后布

点了一批重大项目，为徐州市
及经开区乃至民族工业的发
展作出了突出贡献。我们将
充分发挥空间资源、产业集聚
等综合优势，与协鑫集团在新
的起点上，开展更加紧密、更
加广阔、更加深远的战略合
作，合力打造特色鲜明的产业
园区，携手共创互利共赢的美
好未来。希望协鑫集团再接
再厉、勇攀高峰，在经开区高
质量发展的大潮中抢抓机遇、
行稳致远。

朱共山感谢经开区长期以
来的关心厚爱。他表示，经开
区区位优越、资源丰富，充满创
业创新活力、干事担当激情，在
淮海经济区发展格局中起着重
要作用。协鑫集团将把经开区
作为事业新一轮发展的重要基
地，集中力量在更广领域、以更
大规模促进双方战略合作，更
快速度推进项目建成投产，更
高标准带动产业转型升级，为
经开区经济社会高质量发展作
出新的更大贡献。

更快更高更大范围拓展项目合作
王强会见协鑫集团董事长朱共山一行 邱成等参加

3月17日上午，党工委、管
委会邀请国家集成电路设计深
圳产业化基地主任周生明做客

“金龙湖书院”，以“新时代、芯
梦想、芯征程——成功源自服
务、创新引领未来”为主题，解
读集成电路产业发展。市委常
委、经开区党工委书记王强，党
工委副书记、管委会主任邱成
出席。

当今世界，集成电路技术
是发展最迅速、影响最广泛的
高新技术。去年以来，徐州经

开区把发展集成电路产业作为
转型升级的首要之选和重中之
重，集中资源、集合政策全力推
动，相继落地建设了鑫华半导
体、新微半导体加速器、康博集
成电路科技产业园、凤凰湾电
子信息产业园、台湾正崴高端
手机供应链等一批重点项目，
集成电路产业正在成长为又一
支柱产业。周生明认为，目前，
我国集成电路产业还处于缺

“芯”少“魂”状态，自主创新能
力不强，对物联网、云计算、新

能源等基础支撑作用较弱。随
着工业4.0的到来和中国制造
2025的实施，集成电路的投资
热潮正在到来。

讲座中，周生明教授结合
多年的研究成果和实践经验，
从集成电路产业的战略地位、
集成电路基本知识、国内外集
成电路产业概况、深圳集成电
路产业概况、国家集成电路设
计深圳产业化基地公共技术服
务体系、新时期的任务和工作
思路等六个方面切入，详细介

绍了微电子的发展史、集成电
路的定义、大半导体产业分类、
集成电路产业链、集成电路产
业发展趋势、集成电路产业特
点，全面阐述了集成电路的重
要性、集成电路产业需求与导
向，深入剖析了全球半导体市
场情况、中国集成电路设计区
域发展态势、中国IC设计的机
遇与挑战，深度解读了全球半
导体业迈入“后摩尔时代”与

“后PC时代”所呈现出的显著
“新常态”特征。

◎周生明
国家集成电路设计深圳产

业化基地主任，是深圳市地方级
领军人才、深圳大学客座教授、
高级工程师、国内知名半导体集
成电路专家，具有丰富的集成电
路产业知识和人才管理经验，领
导建立了一整套运作管理IC设
计公共技术服务平台的理论和
实践体系。曾主持和参加国家

“核高基”重大专项、863计划等
国家类项目9项，发表论文20余
篇，申请发明专利9项。

用“芯”服务 全力创“芯”
周生明做客“金龙湖书院”解读集成电路产业发展 王强邱成参加

3月16日，由经开区人才办
与金龙湖人服公司共同组织的
2018·金龙湖人才发展专题论坛
在“金龙湖书院”举行，120余名
企业家、HR负责人、人力资源服
务机构代表和各界人士齐聚一
堂，齐商共议徐州构建淮海经济
区人才高地和经开区打造具有
比较优势的国际人才集聚区。
经开区党工委副书记、管委会副
主任陈明，徐州医科大学人事处
处长杜刚、市委组织部人才处处
长贺广启、市人保局市场处处长
汪震，经开区相关领导姚桂梅等
出席活动。

习近平总书记参加十三届
全国人大一次会议广东代表团
审议时指出，发展是第一要务、
人才是第一资源、创新是第一
动力。如何深入学习贯彻习总
书记讲话精神，把人才战略落
到实处，在此活动中，资深人才
政策专家清华大学中国企业家
思想研究中心研究员、国务院
国资委特聘专家、全景（国际）
领导力发展中心首席顾问周勇
刚作了“践行人才分类评价，科

学推进徐州人才高地建设”的
演讲，详细介绍了人才评价机
制对于企业和地方发展的重要
性，并列举了多种人才评价的
方法；万宝盛华集团大中华区
副总裁张锦荣围绕“人力资源
服务产业与徐州城市经济发
展”的主题，利用大量人力资源
及经济发展的数据对比，全面
阐述了处在人力资源与经济发
展的拐点时期，面对人口红利
消失、企业组织碎片化、合伙人
机制蓬勃发展等一系列大裂变
焦点，进一步做好整体战略规
划，建设以共创、共治为基础的
生产方式及其社会结构。

“发展离不开创新，创新唯
有人才”，陈明在为两位专家颁
发经开区产业人才顾问聘书时
表示，经开区将紧密结合徐州
市委构建淮海经济区人才高地
28条新政，切实聚焦产业需求，
以产业链布置人才链、以人才
链拓展产业链，加快建设人力
资源产业园、引才引智示范基
地、留创园等平台，打通人才服
务全链条。

怎样才能建设人才高地?
2018·金龙湖人才发展专题论坛在“金

龙湖书院”举行

日前，徐工全地面起重机“登陆”德国，实现高端市场新突破。据介绍，这台针对欧盟
高端市场倾心打造的全新G一代产品——XCA100_E全地面起重机，是我国在重型机动
车产品欧盟整车型式领域首次获批认证。图为该起重机在德国最大化工园区Chemp-
ark Marl施工现场。


